
  

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ПОДОЛЬСК 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 

от 9 февраля 2022 г. № 18/17 
 
 

О ежегодном отчете Совета депутатов Городского округа Подольск 
 

Заслушав ежегодный отчет Председателя Совета депутатов Городского 
округа Подольск о результатах  деятельности Совета депутатов Городского округа 
Подольск за 2021 год, руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003           
№131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Регламентом Совета депутатов Городского округа 
Подольск Московской области, утвержденным решением Совета депутатов 
Городского округа Подольск от 02.10.2020г.  № 2/1, 

 
 

Совет депутатов  Городского округа Подольск решил: 
 
 

1. Отчет Председателя Совета депутатов Городского округа Подольск о 
результатах деятельности Совета депутатов Городского округа Подольск за 2021 
год принять к сведению (прилагается). 

 
2. Опубликовать настоящее решение в средствах массовой информации. 
 
3. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на Первого 

заместителя Председателя Совета депутатов Городского округа Подольск 
(Ушанева Л.В.). 
 
 
 
Председатель Совета депутатов  
Городского округа Подольск                                                                Д.Н. Машков 
 



 

 
 

 

 

Отчет 
 

Председателя Совета депутатов Городского округа 

Подольск о результатах деятельности Совета депутатов 

Городского округа Подольск 

 за 2021 год. 
 



Отчет о работе 
Совета депутатов Городского округа Подольск за 2021 год  

 
В 2021 году органы власти всех уровней, как и рядовые граждане, 

продолжили ощущать на себе последствия пандемии коронавирусной инфекции 
COVID-19.  Совету депутатов в целом, и каждому депутату в отдельности,  
необходимо было строить свою работу с учетом ограничительных мер, при этом не 
снижая уровень взаимодействия по решению актуальных вопросов для жителей 
городского округа, и осуществляя исполнение плановой законодательной 
деятельности.  

В течение 2021 года персональный состав депутатского корпуса претерпел 
ряд изменений. Так, по итогам выборов 19 сентября депутатом Московской 
областной Думы  была избрана наш депутат Татьяна Евдокимовна Никитас, ее 
мандат фракцией КПРФ в Совете городского округа был передан Григорию 
Юрьевичу Литваку. Депутат Юрий Андреевич Зеленецкий сложил полномочия по 
состоянию здоровья, вместо него в состав Совета, по решению фракции «Единая 
Россия», вошел Михаил Вячеславович Жученко. 

Совет состоит из 35 депутатов, которые представляют шесть политических 
партий: ВПП «Единая Россия»; КПРФ; Партия пенсионеров; ЛДПР; Справедливая 
Россия; Яблоко.   

В 2021 году состоялось 11 заседаний Совета, в том числе часть из них 
дистанционно, на которых были приняты  123 решения, касающихся бюджетного 
регулирования и управления муниципальным имуществом, местных налогов, 
градостроительной деятельности, социальной политики, благоустройства, и другие.  
  

В  отчетном году приняты следующие значимые решения:  

- О внесении изменений в решение Совета депутатов Городского округа 
Подольск от 30.11.2015 №7/7 «Об установлении земельного налога на территории 
муниципального образования «Городской округ Подольск Московской области»; 

- О бюджете Городского округа Подольск на 2022 год и на плановый период 
2023 и 2024 годов. 
 

-  в рабочем порядке вносились изменения в бюджет 2021 года; 

- О внесении изменений в Генеральный план городского округа Подольск 
Московской области применительно к деревне Бяконтово; 

- Об утверждении Положения об Общественной палате муниципального 
образования «Городской округ Подольск Московской области»; 

- Об объявлении конкурса по отбору кандидатов в члены Молодежного 
парламента при Совете депутатов Городского округа Подольск и Об утверждении 
состава Молодежного парламента при Совете депутатов Городского округа 
Подольск Московской области; 
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- О назначении старост деревень Сертякино, Булатово,  Жарково, Докукино, 
Акишово, Лемешово, Луковня, Бородино, Наумово, Гривно, Дмитрово, Коледино, 
Северово.   

 
 

На постоянных депутатских комиссиях тщательно прорабатываются все 
проекты решений, депутаты глубоко вникают в детали, учитывают интересы 
избирателей.  

 
Проекты нормативно-правовых актов, внесенные в Совет, направляются в 

Подольскую городскую прокуратуру и Контрольно-счетную палату Г.о. Подольск 
для предварительной оценки их соответствия законодательству. Это способствует 
созданию наиболее полной и качественной системы нормативно-правовых актов. 
Все вступившие в силу  решения так же направляются в прокуратуру. 

В 2021 году было проведено 30 заседаний постоянных депутатских  
комиссий и одна коллегия председателей депутатских комиссий.  Особо значимые 
решения обсуждались на открытых заседаниях депутатских комиссий с 
приглашением активистов и общественников Городского округа.  

 
В соответствии с полномочиями в 2021 году Совет организовал и провел  

следующие публичные слушания (всего 6):  
- «Об исполнении бюджета Городского округа Подольск за 2020 год»; 
- трижды вносились изменения и дополнения в Устав муниципального образования 
«Городской округ Подольск Московской области»;  
- «О внесении изменений в Стратегию социально-экономического развития 
муниципального образования «Городской округ Подольск Московской области» на 
период до 2030 года» 
- «О бюджете Городского округа Подольск на 2022 год и на плановый период 2023 
и 2024 годов». 

Все протоколы и заключения комиссий по проведению публичных слушаний 
обнародованы в установленном законодательством порядке и размещены на 
официальном сайте Совета.  
 

В 2021 году депутаты осуществляли прием граждан очно и в дистанционном 
режиме, поступали обращения по телефону. Основными темами обращений стали: 
вопросы ЖКХ, благоустройство придомовых территорий, материальная помощь и 
здравоохранение.    

 
В течение  года депутатами проведено 1123 приема. Поступило обращений 

от жителей 2102, что соответствует уровню 2020 года. 
 
На первом месте по актуальности запросов ЖКХ - 27%, затем – 

благоустройство - 17%, вопросы материальной помощи - 10%. По сферам 
здравоохранения и образования  поступило 9 и 7 процентов обращений 
соответственно. По остальным направлениям (таким как транспорт, строительство, 
культура, спорт, и другие) поступило менее 4 % запросов.  

Около 30% обращений были рассмотрен с выездом на место.   
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Если говорить о количестве обращений по округам, то здесь можно выделить 
округ №1 (депутат М. А. Чириков) – 299, округ № 2 (депутат С.Н. Кулев) – 267,  
округ № 7 (депутат А.А. Никулин) - 236.  

 
 В течение 2021 года в Совет депутатов Городского округа Подольск 

поступило 244 письменных обращений граждан (в 2020 г. – 171). Как уже было 
подчеркнуто, большинство из них относятся к полномочиям исполнительной 
власти, поэтому, разъяснение и решение вопросов осуществляется Советом 
совместно с администрацией.  

Кроме обращений граждан в отчетном году в Совет депутатов поступило 
входящей корреспонденции 372, направлено исходящих писем 710. В Подольскую 
городскую прокуратуру направлено – 115 исходящих писем. 

 
В течение года комиссией по муниципальным наградам при Совете 

депутатов были рассмотрены ходатайства на 172 специалиста и труженика 
Городского округа. Вручены: 82 почетных грамоты, 81  благодарственное письмо, 
9  Почетных знаков Совета депутатов Г.о. Подольск.  
 

Депутаты – активные участники  общественно-политических, культурно-
массовых, благотворительных и спортивных мероприятий.  

 
В завершившемся году депутаты продолжили лично участвовать в 

волонтерском движении, оказывать помощь тем, кто в ней нуждается в связи с 
ограничениями, введенными в связи с пандемией COVID-19. Поддержка 
волонтерского движения осуществлялась и в виде поощрения других участников. 
Так начало года ознаменовалось награждением активистов местного отделения 
Московского регионального отделения Всероссийской общественной организации 
«Молодая Гвардия Единой России». Заслуженные награды Совета депутатов Г.о. 
Подольск и Московской областной Думы вручали тем, кто в 2020 году проявил 
свои лучшие гражданские качества, не жалея времени сил оказывал помощь 
старшему поколению, развозя продукты и лекарства.  

Следует отметить тесное взаимодействие Совета с Московской областной 
Думой. В рамках такой работы одним из мероприятий стал выездной семинар 
МособлДумы, состоявшийся в феврале в концертном зале администрации, где 
наши депутаты смогли поднять наиболее острые вопросы муниципалитета. 

 Активное взаимодействие по реализации задач округа оказывается в рамках 
программы инициативного бюджетирования Московской областной Думы, 
формируемой при личном участии депутата Павла Максимовича по согласованию 
с депутатским корпусом нашего Совета. 

Встречи в Правительстве Московской области, в том числе с Губернатором 
Андреем Воробьевым – важные составляющие  взаимодействия и работы на благо 
жителей.  

 На постоянном депутатском контроле находились строительство и ремонт 
объектов социальной сферы, таких как: 
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-  филиал детской поликлиники на улице Ульяновых, 31 (принявший первых 
пациентов в сентябре 2021 года);  

- комплексная поликлиника на Ленинградской, 9, которую торжественно открыли 
12 сентября; 

- подстанция  «Скорой помощи», где проводится капитальный ремонт; 

- поликлиническое отделение «Кутузово» (закончен ремонт помещений отделения 
рентгенологии; 

- физкультурно-спортивный комплекс «Заречье» в Климовске (где 
завершены работы по замене покрытия беговых дорожек, а также игровых 
площадок); 

- Спортивный комплекс «Ирида» (где осуществлен ремонт спортивного покрытия в 
игровом зале и выполнены малярные работы);  

- новая школа по Бородинскому бульвару, открытая 1 сентября 2021 года;  

- школа №5 в микрорайоне Климовск, где выполнен капитальный ремонт; 

- другие объекты. 

Встречи с жителями проходили в течение года, и носили как контрольный 
характер за ходом реализации программных мероприятий, так и плановый – для 
определения приоритетов развития территории округа. Здесь особо следует 
отметить предвыборный марафон по принятию наказов избирателей, в котором 
приняли участие депутаты фракции «Единая Россия» в нашем Совете. Ими было 
собрано более 18 тысяч наказов, которые в последствии были разбиты на блоки по 
приоритетам и по поручению Губернатора  Андрея Юрьевича Воробьева включены 
в программу «Подмосковье – территория перемен». На сегодняшний день перед 
депутатами стоит задача по контролю за реализацией программных мероприятий, 
включенных по наказам жителей.  

Общегородские мероприятия, посвященные праздничным датам, и 
региональные акции также не остались без внимания депутатов.  

Вместе с жителями и другими участниками депутаты в своих избирательных 
округах высаживали деревья в ходе акций «Лес Победы» и «Сад памяти». 

Отдельно следует остановиться на патриотических мероприятиях. Здесь не 
только торжественные возложения к памятникам и монументам воинской славы, 
посвященные таким памятным датам, как День защитников Отечества - 23 февраля,  
День Победы - 9 мая, День начала Великой Отечественной войны - 22 июня,  день 
памяти Подольских курсантов – 5 октября, День начала контрнаступления под 
Москвой  - 5 декабря. Особого внимания были удостоены ветераны, каждого из 
которых посетили и поздравили с праздником представители Совета депутатов и 
администрации округа. Были и исключительные по своей значимости и 
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уникальности проекты, такие как областной открытый онлайн-урок, посвященный 
событиям Битвы за Москву. Урок состоялся 6 декабря, для школьников 
Подмосковья его провел депутат заместитель директора гимназии им. Подольских 
курсантов, лауреат конкурса «Учитель года» Павел Красновид. Он же  встретился с 
участником Великой Отечественной войны Иваном Алексеевичем Шпагиным, 
отметившим с прошлом году свой 100-летний юбилей. На Центральном мемориале 
Победы в Красноярске от лица всех подольчан Ивану Алексеевичу были вручены 
памятный знак «Ветеран Подольских военных училищ. Октябрь 1941 года» и 
благодарственный адрес со словами бесконечной признательности и самыми 
добрыми пожеланиями. 

  И, конечно, депутаты оказывали адресную помощь жителям, помогали 
общественным организациям: обществу инвалидов, Совета ветеранов войны, труда 
и правоохранительных органов, многодетным и нуждающимся семьям. 
Завершающей акцией стала «Елка желаний» в которой вместе с руководителями 
администрации, депутатами Московской областной Думы приняли участие 
депутаты  нашего муниципалитета. 

 
Информационное освещение деятельности Совета депутатов осуществляли 

местные средства массовой информации: ТВ «Кварц»,  Подольское радио, газеты 
«Подольский рабочий» и «Местные вести», сетевые издания и интернет-ресурсы: 
РИАМО в Подольске, официальные сайты Совета депутатов и администрации. 
Депутатская деятельность также освещалась на страницах Совета депутатов в 
социальных сетях: Инстаграм и ВКонтакте.  
 

Совет депутатов Г.о. Подольск продолжает свою деятельность на 
принципах открытости и гласности, непосредственно взаимодействуя с 
избирателями и вместе с администрацией Городского округа Подольск, 
осуществляет мероприятия по развитию территории округа и улучшению 
комфортных условий проживания.  
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